
                            

      

平成１5 年１0 月 24 日発行 

 

鹿島・松が谷地域学校づくり・地域づくり連絡協議会における検討・協議の状況をお知らせします。

皆様のご理解とご支援をお願いいたします。 

 

～ 三本松小学校と松が谷小学校の統合について ～ 

☆ 連絡協議会の主な協議内容 

９月２４日に第１１回目の連絡協議会が行われました。第 6 回以降のこれまでの会議の主な内容に

ついてお知らせします。 

施設・設備などのハード面、教育環境などのソフト面、そして２校の交流などを協議・検討の大き

な柱として、課題を整理しながら協議会を進めてきました。第７回会議では統合後の学校名は「松が

谷小学校」とすることが決まり、また、両校の保護者による松が谷小学校の合同見学会などが行われ

ました。 

ハード面については、松が谷小学校の耐震の状況など安全面の配慮を最優先に、新しい学校として

児童がフレッシュな気分でスタートができるように施設・設備面の対応につい

て話し合いがされました。また、施設整備などではプールの整備をはじめ、対

応が可能な箇所については、随時、改修工事などを行っています。 

ソフト面については、今後の協議会でさらに話し合いを進めていきますが、

これまでの両校の特色ある教育内容や地域との交流活動など両校の長所を生か

した魅力のある新しい学校づくりを目指していきます。 

交流については、合同の夏休みプールや学校行事などが行われ、両校の児童

が早く友だちになれるように、学校と保護者が協力しながら交流を進めています。また、地域におい

ては、納涼祭などを企画しながら、地域の皆様の交流が行われています。 

☆ 協議会の開催状況 

2 月２1 日（第６回） 2 校の統合に向けたスケジュール、課題や協議内容の確認 

3 月 14 日（第 7 回） 統合校の名称の決定、施設見学会の企画、児童の交流の検討 

5 月１7 日（第 8 回） 見学会や保護者アンケートの報告によるハード面の具体的な協議 

6 月２5 日（第 9 回） 合同見学会の報告、耐震状況の説明、施設整備の提言の取りまとめ 

7 月 30 日（第 10 回） 施設整備の対応状況の報告、施設整備の具体的な協議 

9 月２4 日（第 11 回） ソフト面の協議、学校選択制による児童数の見込み、住宅建設情報 

☆ 松が谷小学松の施設整備について「提言 その 1」 

 ７月４日に、これまで検討してきた施設整備について提言をとりまとめて、教育委員会に提出しま

した。提言の内容については、①トイレの全面改装 ②校舎の外装の補修 ③教室や廊下など内装の

改修 ④体育館の床の補修 ⑤パソコン室の整備とパソコンの更新など１６項目をあげ、全ての項目

が実現できるように要望しました。今後、ソフト面などの意見などを盛りこみ「提言その 2」を提出

する予定です。 

なお、松が谷小学校の耐震状況については、現在、耐震診断を終了しており、平成１６年度に耐震

設計を行い、平成１７年度に耐震補強工事を行う予定です。 



☆ 学校選択制度の状況と平成１6 年度の児童数見込み 

八王子市では、平成１６年度４月から学校選択制度がはじまります。この制度は、今までの住所に

よって指定される学校に加え、子どもや保護者が希望した場合、小学校は隣接した小学校へ、中学校

は市内全ての中学校へ入学することができる制度です。なお、対象となるのは来年度の新入学生です。 

現在のこの地域の学校選択制度の状況についてお知らせします。 

学校選択制度の状況               （平成１5 年 9 月 30 日現在） 

学 校 名 他校を選択 他校から選択 入学見込み数 

松が谷小学校（統合校） 0 1 53 

鹿島小学校 6（６） １ 21 

松が谷中学校 6（５） 21（10） 79 

※ （ ）内の数字は許可区域居住者の数で内数です。 

※ ９月３０日現在の状況のため、今後、変動する場合があります。 

 

 平成１６年度児童数の見込み                    （平成１5 年 9 月 1 日現在） 

学校名・学年 １年生 ２年生 ３年生 ４年生 ５年生 ６年生 合 計 

松が谷小学校 53 50 34 41 39 40 257 

男 女 33 20 24 26 18 16 17 24 23 16 26 14 141 116

鹿島小学校 21 16 31 21 30 26 145 

男 女 8 13 ８ ８ 15 16 10 11 16 14 13 13 70 75 

 

☆ 地域の方の協力による開かれた学校づくり 

これからの学校は、「開かれた学校づくり」「特色ある学校づくり」が重要なキーワードです。この

ためには、地域の特性を生かし、地域の方々のご協力・ご支援が欠かせないものとなります。 

現在、統合に向けては、地域の方々のご協力・ご支援を受けながら協議が進行しており、さる８月

２４日には、通学路の環境整備として、皆様のご協力をいただき、松が谷中学校南側の遊歩道沿いの

斜面の雑木や雑草刈りを行いました。こ協力いただいた皆様にあらためて感謝いたします。 

また、施設整備についても地域やボランティアなどでできることについては協力をするとの声もい

ただいています。このように地域との連携を深めながら新しい学校づくりが行われ、開かれた学校・

特色ある学校を目指していきます。 

☆ 「地域としての新しい学校への期待やご意見」を募集します。 

来年の４月に統合し、新しい第一歩を踏み出す「松が谷小学校」に対し、地域の方々として、期待

すること、ご意見など「開かれた学校づくり」「特色ある学校づくり」をキーワードにご意見を募集し

ます。ぜひ、連絡協議会に地域の声をお寄せください。（あて先は下記のとおり） 

 

編集発行：鹿島・松が谷地域学校づくり・地域づくり連絡協議会事務局 
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                    八王子市教育委員会事務局 学校教育部学事課  
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地域づくり・学校づくりについてのご意見などは、事務局までお寄せください。 


